

El ciclismo otra vez en Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 13 Enero 2021 11:13

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 431



Los entrenamientos en la modalidad de ciclismo iniciaron en Minas de Matahambre, dirigidos por el profesor Onel David Díaz Romero. Una especialidad que reclama ejercicios de manera sistemática así como una voluntariedad incansable.

Esta área especial comprende a alumnos de 13 a 14 años con una matrícula actual de 16 atletas. Los mismos se reúnen en el estadio Ramón González Coro, cada tarde, a partir de las cuatro para fortalecer los músculos y practicar diferentes rutinas que adiestran a los educandos en esta disciplina.

Los aspirantes a cursar estudios en la Escuela de Iniciación Deportiva (EIDE) tienen en estos encuentros, un punto de arranque para acceder a la misma. Los entrenadores les desarrollan capacidades de fuerza, resistencia y rapidez.

El futuro del ciclismo sigue vivo en el lomerío minero.